

Une "Graine de Boss" qui fait pousser les entrepreneurs à Salon-de-Provence

Economie - Publié le 20 novembre 2025 à 08h45, par Aurélien VOIRIN

La 2nde édition du dispositif "Graine de Boss" s'est achevée le 7 novembre, offrant jusqu'à 2 000 € de coup de pouce à 3 jeunes entrepreneurs de Salon-de-Provence, sous l'égide du Réseau Initiative Pays salonais.



Nelly, Osayan et Sarah ont remporté le concours de pitch 2025 de Graines de Boss à Salon-de-Provence. (©Graines de Boss)

Porté par le **Réseau Initiative Pays salonais** depuis 2024, le dispositif **Graine de Boss** vise à encourager et accompagner l'émergence de nouvelles entreprises au sein des quartiers prioritaires de **Salon-de-Provence**. Et comme le rappelle Valentin Garcia, le chargé d'affaires et référent quartiers prioritaires du réseau précité, "*notre 2^{nde} édition s'est achevée le 7 novembre avec le concours de pitch organisé au Portail Coucou*".

Jusqu'à 2 000 € d'aide pour les entrepreneurs

Conçu comme un **incubateur de proximité**, Graine de boss s'active à "lever tous les freins sociaux que rencontrent ces futurs entrepreneurs", en leur proposant un parcours de 12 ateliers sur-mesure, suivi de ce fameux concours de pitch, en guise de clôture.

"Il s'agit d'une présentation orale qui vient parachever tout un programme d'ateliers de sensibilisation répartis sur 6 semaines, du 23 septembre au 7 novembre. Sachant qu'à l'arrivée, **les 3 meilleures remportent 1 000 à 2 000 €**, pour les aider à débuter leur activité !"

L'objectif de ces **ateliers ludiques** étant, évidemment, de renforcer le profil de tous ces entrepreneurs en herbe, quels que soient leurs âges. "Bref, nous sommes là pour les aider à transformer leurs idées en projet réel, tout en favorisant leur confiance et leur esprit d'initiative !"

Un atelier du Réseau Initiative tous les mardis

Concrètement, ces cadres du Réseau Initiative organisent **un atelier tous les mardis, dans leurs locaux situés à La Gandonne, ou bien dans ceux de la Mission Locale ou du Centre social AAGESC.**

"La jauge maximale de nos ateliers se limite à 15 personnes. Et, cette fois, ils étaient 9 à y participer."

Lors du **concours de pitch**, tous ont dû présenter leur projet entrepreneurial à **un jury également composé de 9 personnes**, "incluant plusieurs représentants d'entreprises accompagnatrices de projets, ainsi que de mécènes. Il y avait aussi un public d'une soixantaine de spectateurs." Pour obtenir le maximum de votes favorables, chaque candidat a dû performer sur différents critères.

"Citons, entre autres, la clarté de leurs prises de parole, leur parfaite **compréhension et prise en compte des enjeux environnementaux (RSE)**, de même que leur posture entrepreneuriale, leur motivation, leur expérience, leurs compétences... et surtout les perspectives et la faisabilité à long-terme de leurs projets !"

Le concours s'est déroulé de 16h30 à 18h, suivi d'un concert et de la présentation des résultats à 19h. "En principe, nous aurions simplement dû décerner 2 000 € au 1^{er}, puis 1 000 € au 2nd. Mais, cette année, ces 2 candidats ont été si bons que nos jurés et mécènes ont accepté de les classer 1er ex-aequo, en leur remettant 2 000 € à tous deux !"

3 graines de boss 2025 : Nelly, Osayan et Sarah

"Les 2 entrepreneurs arrivés en tête de Graine de Boss 2025 sont **Nelly Hyvert**", une jeune femme de 28 ans, "et **Osayan Mochizuki**", un jeune homme de 19 ans. "En tant que prof de Danse, Nelly souhaite ouvrir son propre studio, en ciblant les pratiques psychosomatiques en lien avec la danse. Tandis qu'Osayan ambitionne de développer le design de ses propres produits high-tech, en les modélisant en 3D !"

L'entrepreneur qui est arrivé en 3^e position a obtenu les 1 000 € du Prix du public : il s'agit de **Sarah Fennouh**, une étudiante en ingénierie mécanique. À présent, **ces 3 graines de boss vont pouvoir développer leurs entreprises**, en rejoignant encore le Réseau Initiative, s'ils souhaitent obtenir jusqu'à 18 000 € de prêt zéro...